

Mehrere Posten neu besetzt

Neuwahlen und Ehrung bei Hauptversammlung der Hubertusschützen

Hohenthann. (red) Kürzlich hielten die Hubertusschützen Hohenthann ihre Hauptversammlung im Brauereigasthof ab. Im Mittelpunkt standen neben den Berichten zur Vereinsarbeit und den sportlichen Erfolgen die Neuwahlen der gesamten Vorstandschaft.

Schützenmeister Hans Salzberger eröffnete die Versammlung und berichtete ausführlich über die zahlreichen Aktivitäten und Geschehnisse des Vereinsjahres. Sportwartin Johanna Friedrich stellte in ihrem Bericht die sportlichen Erfolge der Hubertusschützen heraus. Anschließend legte Kassier Martin Betz seinen detaillierten Rechenschaftsbericht vor.

Unter der routinierten Wahlleitung von Bürgermeisterin Andrea Weiß wurde Hans Salzberger als Schützenmeister in seinem Amt bestätigt. Die Neuwahlen brachten größere Veränderungen mit sich, da der langjährige Kassier Martin Betz aus seinem Amt ausschied. Die bisherige Sportwartin Johanna Friedrich übernimmt künftig diese Aufgabe. Im Gegenzug wurde der bisherige zweite Schützenmeister Andreas Huber zum neuen Sportwart gewählt. Auf den Posten des zweiten Schützenmeisters rückt Laurentius Eggl neu auf. In ihren Ämtern bestätigt und wiedergewählt wurden Georg Sporrer als Jugendwart und Florian Högl als Schriftführer. Auch der Fahnenträger Richard Simbürger und sein Stellvertreter Martin Faltermeier setzen ihre Arbeit fort, unterstützt von den Begleitern Roland Müller, Kai Rudingsdorfer und Josef Högl. Im Rahmen der Neuwahlen schied der langjährige Kassenprüfer Barthl Hüttner aus seinem Amt aus. Der bisherige Kassenprüfer Josef Högl wurde in seinem Amt bestätigt und wird zukünftig von Silvia Betz un-



Die neu gewählte Vorstandschaft der Hubertusschützen.

Fotos: Florian Högl



Bürgermeisterin Andrea Weiß (v.l.) mit Silvia Betz, dem Geehrten Martin Betz, Schützenmeister Hans Salzberger und Gauschützenmeisterin Heinke Gschlößl.

terstützt, die als neue Kassenprüferin gewählt wurde. Der neue Vereinsausschuss komplettiert die Führungsriege und besteht aus Martin Betz, Hans Pöschl, Josef Högl, Thomas Hämerl, Tobias Matiske, Kai Rudingsdorfer und Konstantin Baumgartner.

Bürgermeisterin Andrea Weiß gratulierte der neuen Führungs-mannschaft. Sie bedankte sich bei den Schützen für die rege Beteiligung an gemeindlichen Veranstaltungen und lobte die guten sportlichen Leistungen.

Gauschützenmeisterin Heinke

Gschlößl überbrachte die Grüße des Schützengaus und dankte den Hubertusschützen für ihr Mitwirken am Gründungsfest des Gaus.

Ein besonderer Höhepunkt war die Ehrung von Martin Betz. Für seine langjährige und verdienstvolle Tätigkeit als Kassier der Hubertusschützen erhielt er von der Gauschützenmeisterin die Ehrennadel in Gold des Schützengaus Landshut sowie das Protektorabzeichen in Silber. Schützenmeister Hans Salzberger bedankte sich bei Martin Betz zusätzlich mit einem persönlichen Präsent.